

**Beschluss des Kantonsrates
über die Festsetzung des Steuerfusses
für die Jahre 2008 und 2009**

(vom 11. Dezember 2007)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in den Antrag des Regierungsrates vom 12. September 2007¹ und den Antrag der Finanzkommission vom 22. November 2007,

beschliesst:

Der Steuerfuss für die Jahre 2008 und 2009 wird auf 100% der einfachen Staatssteuer festgesetzt.

Im Namen des Kantonsrates

Die Präsidentin:

Ursula Moor-Schwarz

Der Sekretär:

Jürg Leuthold

¹ [ABI 2007, 1629.](#)